

# RCEME GEMRC

## **Cpl Louis-Philippe Dulude Bolduc**

Après 4 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Dulude Bolduc a pris sa retraite le 1 octobre 2022.

Le cpl Dulude Bolduc a joint les FAC le 28 août 2018. Il a complété son PP1 Tech Veh le 20 février 2020 pour être muté au 5e Bon Svc. Après avoir complété sa période de validation, il a été muté au CI 2 Div CA Valcartier le 12 octobre 2021. Il a complété son PP2 le 5 avril 2022 et a été promu au grade actuel le 5 février 2022.

Le cpl Dulude Bolduc quitte les FAC pour travailler comme monteur de ligne pour une compagnie privée

À la demande du membre sortant, aucune cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) ne sera organisée, mais tous les certificats, lettres, et articles qui accompagnent normalement un DDD seront remis au membre. Veuillez envoyer vos anecdotes, messages, et photos à l'adj Jean-François Robert à [Jean-Francois.Robert2@forces.gc.ca](mailto:Jean-Francois.Robert2@forces.gc.ca).



## **Cpl Louis-Philippe Dulude Bolduc**

After 4 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Dulude Bolduc retired on 1 October 2022.

Cpl Dulude Bolduc joined the CAF on 28 August 2018. On 20 February 2020, he completed his DP1 Veh Tech and was then posted to 5 Svc Bn. After completion of his validation period, he was posted to 2nd Canadian Division Training Center, Valcartier on 12 October 2021. On 5 April 2022, he completed his DP2 and promoted to his current rank on 5 February 2022.

Cpl Dulude Bolduc leaves the FAC to work as a lineman for a private company.

No Depart With Dignity (DWD) ceremony will take place at the member's request but all certificates, letters, and items that normally accompany a DWD will be delivered to the member. Please send your stories, messages, and photos to WO Jean-François Robert at [Jean-Francois.Robert2@forces.gc.ca](mailto:Jean-Francois.Robert2@forces.gc.ca).



**Arte et Marte**